
Adjectifs démonstratifs



Formes

Singulier Pluriel

Masculin
(devant

une consonne)

Masculin
(devant

une voyelle)

Féminin

Le déterminant démonstratif s’accorde en genre et en nombre 
avec le nom qu’il modifie.

politiquecette (féminin, singulier)

bureauce (masculin, singulier)

arbresces (masculin, pluriel)

femmesces (féminin, pluriel)



Précisions

voyelle 
h muet

cet arbre cet homme
cet ordinateur cet hôtel
cet ami

mot masculin

Formes composées avec -ci et -là
-ci

-là
Marie veut manger cette salade-ci, 
mais pas ce gâteau-là.

©
 c

lip
ar

t.
co

m



© Kanstantsin Tsedryk & Iryna Punko
fr.tsedryk.ca

https://fr.tsedryk.ca/
http://fr.tsedryk.ca/
https://fr.tsedryk.ca/

